
 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                              
 

 

 

 

 

                  
 

ブログ「今日のたけまさ」日々更新中！ 

たけまさ公一公式ホームページへお越しください 

http://www.takemasa.org 

携帯版のアドレスはこちらです 

http://www.takemasa.org/i 

皆様のご意見・ご要望をお待ちしています 

voice@takemasa.org 
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第１回日本・米国議員会議（6月 15 日～19 日） 
米国ワシントンで開催された第 1 回日本・米国議員会議に出席しました。日米の国

会相互による公式の会議というのは実は今回が初めてです。ハワイ選出ダニエル・イ

ノウエ上院議員の肝いりで今回ようやく実を結びました。  

 8 名の衆議院議員、4 名の参議院議員、計 12 名の超党派の国会議員団の 1員とし

て参加しました。米側は上院議員 12 名参加です。  

 意見交換会では、第１セッションは｢安全保障｣について、第２セッションは「経済」に

ついて、特に、「食料高騰」｢サブプライムローン｣｢地球温暖化｣「エネルギー問題」を中

心に論議を深めてきました。チェイニー副大統領、ネグロポンテ国務副長官、アーミテ

ージ元国務副長官など、政府要人への表敬訪問も行いました。今回の相方の関心事

は、１．北朝鮮２．中国３．経済です。特にテロ支援国家指定解除については時期尚早

である旨の懸念を、食品高騰の原因はトウモロコシ等の食料・飼料のバイオ燃料化に

ある旨を再三再四伝えました。 

特に、食品価格がバイオ燃料生産で75％上昇したとの世界銀行報告書が7月4日

報じられました。 

米国による北朝鮮テロ支援国家指定解除(6 月 26 日) 

6 月 26 日に 6 者協議議長国中国に北朝鮮が核開発計画を提出したことを受け、米

国大統領は米議会に対して北朝鮮のテロ支援国家指定解除を通告しました。45 日以

内に対敵国通商法が解除される見通しです。これについての福田総理の発言には愕

然としました。 24 日の総理のぶら下り記者会見の受け答えは「拉致問題解決後回し

容認」とも取れます。「総理問責決議案可決の理由に対北朝鮮外交の後退」を追加す

べきと考えます。 

また、今回の核申告には核兵器が含まれていないため、テロ支援国家指定解除に

より北朝鮮に対する金銭や物資の提供が進めば、核兵器の開発や増強も懸念され、

国際社会とりわけ我が国にとって重大な安全保障上の脅威となる恐れがあります。 

後期高齢者医療制度導入で、現役世代の負担増！ 

後期高齢者医療制度により、若者世代への負担が減ったという政府の説明は、

まやかしです。 

１．老人医療についての国の負担は１％減りました。 

２．後期高齢者支援金と前期高齢者納付金を合わせて、現役世代の負担増減に

ついては、①組合健康保険は 5000 億円の負担増、②政府管掌健康保険と共済

組合はそれぞれ 1000 億円負担増、③国保は 7000 億円の負担減（1.4 兆円－0.7

兆円（後期高齢者の保険料））となります。おおまかな内訳としては、2700 億円は

国の負担減、350億円は都道府県の負担減、3950億円は市町村の負担減です。

つまり、国保の保険料はほとんど下がっておらず、国保の現役世代に恩恵はない



と考えます。結論として、昨年度と今年度を比べ、後期高齢者医療制度の導入に

よって、公費は約 7000 億円（ただし、7000 億円の現役世代の負担増には老人医

療費の自然増の影響も一部含まれる。）となり、その肩代わりを組合健保を中心

に現役世代がしています。国は、若者世代の負担抑制を後期高齢者医療制度導

入の大義名分としながらも、実際には、改革は国、地方自治体の財政負担をサラ

リーマンに転嫁させているに過ぎません。 

民主党は、7 月 8 日に医療制度調査会を立ち上げました。民主党医療ビジョン

づくりを進めるため、「国民健康保険、政府管掌保険、被用者保険の一元化」も検

討します。 

 

 

 

 

 

 

 
  出典：厚生労働省資料と厚生労働省ヒアリングより山井和則事務所作成 

民主党 埼玉県第１区議員からの県政報告 

浦和区選出県議  浅野目
あ さ の め

 義英  からのご報告！ 

埼玉県議会「民主党・無所属の会」が 

県政調査費公開の４原則を実行 

県議には県政調査費が支給されます。浅野目義英は選挙戦
を通じ、県政調査費の完全公開を訴えてまいりました。民主党・
無所属の会２２名は、公約通り全面公開の手続に入りました。 
さらに、使い切らなかった残金 約 3,800 万円を返還しました。 

① １円からの領収書添付の義務付け 
② 飲食費への支出は一切認めない 
③ 公認会計士などの外部監査導入 
④ 使わなかった調査費は返還する 

※ ６月には全所属議員の 
執行の様子を公開予定です 

浅野目義英のホームページもあわせてご覧ください ⇒ http://www.asanome.com 
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第第７７99 回回たたけけままささ公公一一とと語語るる会会  
テーマ 

 

「私の環境政策」 
 

日 時：７月２６(土)14 時～16 時 

会 場：市民会館うらわ 101 
浦和区仲町 2-10-22 

TEL 048-822-7101 

参加費：無料 
 
月１回、オープンミーティング形式で勉強会

を行っています。ぜひお気軽にご参加下さい。 

上記イベントについてのお問い合わせ、申し込みは・・・ 

TEL 048-832-3810  FAX 048-832-3846 

E-mail： voice@takemasa.org  ・・・までお願いいたします。 

第 14 回「武正杯ゴルフコンペ」 
 

日 時：9 月 11 日（木） 
 
会 場：大宮国際カントリークラブ 

さいたま市西区宝来 910 

℡ 048-624-5770 
参加費：5,000 円(ﾊﾟｰﾃｨ費・賞品代含む) 

 ﾌﾟﾚｰ代（11,500 円・昼食代を含

みます）売店等は各自でご精算

ください。 

 

 

衆議院議員たけまさ公一 ﾌﾟﾛﾌｨｰﾙ 
●.昭和３６年(１９６１年)生まれ。 ●さいたま市立木崎小、木崎中、県立浦和高校、慶応義

塾大学法学部政治学科卒業。平成元年、松下政経塾卒業。 ●平成１１年４月、埼玉県議会

議員２期目当選。 ●平成１７年９月、衆議院議員３期目当選。 ●民主党 NC(=次の内閣)

外務（副大臣）担当。民主党埼玉県連幹事長。衆議院外務委員会理事、予算委員会委員。 

たけまさ公一事務所・所在地 

■浦和事務所 さいたま市浦和区北浦和3-6-11 松本ビル 2階 TEL:048-832-3810 FAX:048-832-3846 

■岩槻事務所 さいたま市岩槻区本町5‒5-12                             TEL:048-749-6801 FAX:048-749-6802 
■国会事務所 千代田区永田町 2-1-2 第 2議員会館 312 TEL:03-3508-7062 FAX:03-3519-7715 

「「親子国会見学会」」  
 

日 時 平成20年８月６日（水曜日） 
午前 11 時～午後２時 

                                           

会 場 「衆議院第２議員会館」入口前 現地集合・解散 
国会議事堂を見学→議員会館内食堂でランチ→ 

紙芝居・クイズ大会（予定）→たけまさ代議士と歓談など  
 

会 費 ★会費・お一人８００円（資料代+お食事代=名物特製国会カレー+保険代） 
 


